

美しいまち

日進クリーン作戦 530(ごみゼロ)運動

◎愛知中央ライオンズクラブ
◎環境課 ☎ 0561・73・28883 / E-mail kankyo@city.nisshin.lg.jp

ごみのない清潔なまちを目指し「530運動」を行います。当日はコースごとにごみの回収、清掃活動を行います。個人、団体を問わず誰でも参加できます。

▼とき

5月28日(日)

午前9時から1時間程度（小雨決行）

市役所南駐車場集合

▼対象

どなたでも

▼持ち物

作業できる服装、軍手、

飲み物、タオル

*ごみ袋は当日配布

▼申し込み

5月12日(金)までに、

住所・氏名・電話番号・参加人

数を環境課へ（電話、メール、

ファックス可）

▼その他

公園など公共の場所の美化活動をする場合に「地域清掃用ごみ袋」を配布しています。詳しくは環境課へお問い合わせください。

住みやすく、訪れた人も居心地が良い地域に



ジブリパークが昨年開園し、国内外から多くの観光客が訪れる事から、本市を含む東尾張ブロックの自治体など12市町で、あいさつとごみ拾いの運動を進めていくことを宣言しました。

宣言文

私たちは、この地域に暮らすみんなで協力し、小さな努力を積み重ね、子どもたちが誇れるまちにしていくことを宣言します。

- 1日に1人以上、あいさつをしよう
- 1日に1つ以上、ごみを拾おう



まちの話題ダイジェスト

●5月29日 530（ごみゼロ）運動



↑たった1時間でもこれだけの量を拾いました



↑意外と散らばって生えているオオキンケイギクつながって黄色一面になると恐ろしいことに

5月30日は「ごみゼロ」の日。一番近い日曜日に「ごみゼロ」を目指して清掃活動が3年ぶりに開催されました（愛知中央ライオンズクラブ主催）。分散集合、分散出発などの密にならないコロナ対策に加えて、熱中症対策の準備がされる中、団体や企業、一般から申し込みをした約250人が参加をしました。

式典の後、参加者はあらかじめ割り振られたコースを歩きながら、ごみを拾っていきます。約2キロの道のりを1時間ほど掛けて歩き、帰ってきた参加者の袋の中は、たばこの吸い殻やマスクなどのごみが詰まっています。10年以上企業から参加をしているという男性は、「今年はあまりごみがないから驚いています」と話しました。環境課によると、昨年川沿いの整備を兼ねて、重機で道端の草を除去したことで、それが影響しているようですが、毎年草の茂みに隠れた大量のごみを見つけていたそうです。また、当日の活動はオオキンケイギクの除去も目的の一つとされており、天白川沿い

この吸い殻やマスクなどのごみが詰まっているところにたばこの吸い殻などがごみが結構落ちています。僕はごみを捨てないけれど、これからも捨てないでいる」と話していました。

今回参加した西小学校6年生の男の子は、「田んぼや川の隠れたところにたばこの吸い殻などのごみが結構落ちていた。僕はごみを捨てないけれど、これからも捨てないでいる」と話していました。

や日進西中学校付近のオオキンケイギクが多く咲いている場所で除去が行われました。オオキンケイギクは5月から7月頃にかけて、鮮やかな黄色の花をつける植物。一見とてもきれいな花で、河川敷や道路脇などでよく見かけますが、在来種が負けてしまい辺りの景色を一変させてしまう恐れがあり、この植物を植えたり、種をまいりして広げることは禁止されています。日進市でもこの花が咲いている場所は結構あるということです、注意が必要です。



楽しそうにごみ拾いをしていました姿が印象的でした。

取材した人

市民スタッフ 大岡奈美子さん